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Protokoll der Fachgruppensitzung
am 14.08.2023

Anwesend: David E., David S, Thomas, Jonas, Böhri, Marianna, Leon, Sascha, Tobi

Protokoll: Tobias Lemke

Beginn: 13:05 Uhr

Ende: 13:56 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Kommende Sitzung online
2 Berichte

2.1 StuPa
3 Rundmail
4 EMO-Barschilder-Ansteuerung aus Vereins-Mitteln
5 Danksagung FS Bier- und Brezelabend
6 Schlüsselantrag Thomas Kubin
7 ESE-Anträge
8 Termine

zu TOP 1 Kommende Sitzung online
Damit auf jeden Fall die Leute teilnehmen können, die von Sitzungen berichten, machen wir die nächste Sitzung
online. Wer will, kann natürlich trotzdem ins FS-Büro kommen. Der Link wird am Anfang des nächsten Protokolls
stehen.

zu TOP 2 Berichte

zu TOP 2.1 StuPa

• Anna Dannecker ist neue Vorstandsvorsitzende

zu TOP 3 Rundmail
• Rückmeldung
• IZ Mentoring
• HowToAnmeldung bei Fachpraktika (muss auf jeden Fall auch bei der Master-ESE erwähnt werden, David

E. schreibt den Text für dieses Topic)

Marianna kopiert die Texte zu den beiden anderen Topics aus einer früheren Mail und verschickt die Mail am Ende.

zu TOP 4 EMO-Barschilder-Ansteuerung aus Vereins-Mitteln
Die einzelnen Elemente der Schilder können damit über Lichttechnik gedimmt werden, je nach Programmierauf-
wand auch zusätzlich blinkend ohne angeschlossene Lichttechnik. 10x MCU-Boards + PCBs sind ca. 150e.
Soll die oben angegebene Summe für den o.g. Zweck ausgegeben werden?

• Dagegen: 0
• Enthaltung: 1
• Dafür: rest
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zu TOP 5 Danksagung FS Bier- und Brezelabend
Renate schlägt vor, dass unser Engagement (Finanzierung) beim diesjährigen Bier- und Brezelabend vom IvEI
gewürdigt werden soll. Haben wir Vorstellungen, wie das aussehen könnte? -> Wir wollen einen Redeslot haben,
um Werbung für die FS zu machen
Tobi trifft sich demnächst mit Renate, um die Einzelheiten zu klären.

zu TOP 6 Schlüsselantrag Thomas Kubin
Thomas macht Verleih und braucht dazu einen Schlüssel fürs Büro. Außerdem möchte er im Aquarium lernen und
beantragt daher zusätzlich einen Schlüssel für besagten Raum. Abstimmung über beide Schlüsselanträge:

• Dagegen: 1
• Enthaltung: 1
• Dafür: Rest

zu TOP 7 ESE-Anträge
Bis 21.08. müssen alle Finanzanträge zur ESE bei Monika eingegangen sein. Momentan planen wir keine Aktio-
nen, die einen Finanzantrag bei stuvus erfordern.

zu TOP 8 Termine
• 28.08. nächste FS-Sitzung
• 14.09. emo-Sitzung
• 15.09. Pfannkuchenaktion
• 9.10. ESE
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